

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

夏季休業日の短縮について(重要なお知らせ)

6月5日にお知らせしたとおり、長い臨時休業措置により縮小した学習の機会を確保するため、夏季休業日が下記のように短縮されました。夏休みを楽しみにしている生徒にとっては、寂しい思いをさせることとなりますが、現状を考えるとこれが最良の方法であると考えます。どうか引き続き、お子さんの健康管理等についての御協力をお願いいたします。

- 1 夏季休業日を8月1日(土)～23日(日)の23日間とします。
- 2 1学期終業式は7月31日(金)、2学期始業式は8月24日(月)に行います。通信簿は、7月31日に評価できる内容を記載してお渡します。
- 3 授業日となった期間は、全て6時間授業を行い、給食も実施します。

今後の対応について

特別な夏を乗り切るために、熱中症対策を始めとした健康管理対策として、下記のように対応いたします。

- ① 引き続き、検温等の健康観察を行い、毎日持参させてください。
体調が悪いときは、無理をして登校せず、自宅で休養させてください。
- ② 熱中症対策として、水分を多めに持参させてください。
- ③ ②の水分として、スポーツ飲料を持参しても構いませんが、ペットボトルのままではなく、必ず水筒に入れてください。
- ④ 暑さ対策でエアコンを利用することが多くなっています。エアコン使用時に寒さを感じる場合は、冬の体操服を準備して着させてください。
- ⑤ その他、御心配なことがあれば遠慮なく学校に御相談ください。

「内子町小中学校音楽発表会」、「水泳の授業」中止のお知らせ

本日、内子町教育委員会から、新型コロナウイルス感染防止等のため、内子町小中学校音楽発表会と水泳の授業を中止するとの連絡がありました。別紙でお知らせしておりますが、子どもたちの健康、安全を最優先に考えた上での判断です。残念ではありますが、御理解いただきますようお願いいたします。

温かい御支援に感謝

6月3日(水)に、内子町の株式会社イヨカナ様より、マスク1000枚を寄贈していただきました。早速、各家庭に5枚配布いたしました。御家族で有効に御活用ください。

御紹介が遅くなりましたが、4月当初に、内子町でお店を開業されている方からも消毒液をいただいています。併せてお知らせします。



学年PTA(2・3年生)お世話になりました!

一昨日の学年PTA(2・3年生)お世話になりました。お陰様で、学年委員さん、専門部員さん等が決定いたしました。今月25日に合同部会を開催し、今年度の取組について、検討していただきます。今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策を取りながらの対応になります。御不便をおかけすることもあるかとは思いますが、全会員の皆様の御協力をお願いいたします。

※ 修学旅行について

2年学年PTAの中で修学旅行について審議し、今年度の実施を見送り、来年度4月10日～13日、(第2案として、8月24日～27日)に行うことに決定いたしました。京都の旅館を貸し切る関係で4月11日～14日に変更させていただきます。

なお、現1年生と合同での実施とはせず、それぞれが単独で実施する予定です。詳細は、今後お知らせいたします。



部活動で心を磨けば、必ず、技と体にも確かな成長が訪れる

1年生の見学・体験期間も終わり、今週から正式に部活動が始まりました。先週は、職員室前のつぶやきコーナーで、次の言葉を紹介しました。星陵高校(石川県)の元野球部監督である山下智茂さんが使われていた言葉です。

心が変われば行動が変わる 行動が変われば習慣が変わる
習慣が変われば人格が変わる 人格が変われば運命が変わる

総体やコンクールが中止となり、本当に残念ですが、部活動には勝ち負け以外にもとても大きな価値があると思います。3年生は、残された日々の中で、自分たちが身に付けたことをしっかり下級生に教えてほしいと思います。

(是非とも部活動で身につけてほしいこと)

★大きな声で、「返事」、「挨拶」をする。

- ① 「指導者・保護者・応援者」への感謝の気持ちを忘れない。
- ② 仲間や相手を尊重する。
(同級生・先輩後輩・他校生)
- ③ 学びの姿勢を持つ。謙虚さが必要。
(それは、聞く姿勢に現れる。)



★部員みんなで、意識して行動する。

- ④ 部室、練習場は美しく整える。
- ⑤ 道具を大切に使う。手入れをする。
- ⑥ 道具や履き物、カバンは揃えて置く。

★自ら考えて行動する。

- ⑦ 時間を守る。
- ⑧ 基本練習を丁寧に行う。
- ⑨ 練習に工夫を凝らす。(もっとできる)

